

La Cumbre de Decisión 2023 celebrada en Gandía subrayó la importancia y la necesidad de una evangelización contextualizada en España



José Pablo Sánchez, director de DECISIÓN, durante una de sus intervenciones en la Cumbre 2023 en Gandía

(GANDÍA, 22/01/2023) La [Cumbre Decisión 2023](#) ha reunido el pasado fin de semana a un centenar de personas en Gandía para escuchar acerca de “El lenguaje como creador de cultura”.

Ana Ruiz, profesora titular del Departamento de Lingüística de la Universidad Autónoma de Madrid y doctora en Filología, ha expuesto sobre la necesidad de **revisar el lenguaje que usamos** cuando presentamos el evangelio en la cultura española.

También ha presentado las conclusiones de un estudio realizado sobre la comunicación de la comunidad evangélica en España por la Universidad Autónoma.

Evangelizar a los españoles autóctonos es una asignatura pendiente de los evangélicos españoles

Escrito por DECISIÓN (Estefany Sánchez Blake) / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 25 de Enero de 2023 16:36



Evangelizar a los españoles autóctonos es una asignatura pendiente de los evangélicos españoles

Escrito por DECISIÓN (Estefany Sánchez Blake) / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 25 de Enero de 2023 16:36



[disponible a la venta a través de la página web de Decisión](#) [están](#)

Evangelizar a los españoles autóctonos es una asignatura pendiente de los evangélicos españoles

Escrito por DECISIÓN (Estefany Sánchez Blake) / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 25 de Enero de 2023 16:36



Escrito por DECISIÓN (Estefany Sánchez Blake) / Edición: Actualidad Evangélica / Miércoles, 25 de Enero de 2023 16:36



José Pablo Sánchez junto a su hija Estefany durante la entrevista en la Cumbre de Decisión 2022